
校委会主席的报告 
在袁校长和白副校长的领导下，学校运作顺利。我代表校委会向维省多元文化委员对

我们的信任，不仅为我校老师也为其他社区中文学校的老师进行专业发展活动拨款。

表示衷心的感谢。在这笔专款的帮助下，新教材的编写和专业发展活动已经成功完成。 
祝贺你们所有参与工作的人员，特别是我们的袁校长。 
我们有许多家长在每个星期日自愿管理餐厅为我们的家长和学生服务。我代表校委会

想要他们知道我们多么感谢他们的贡献，希望继续持之以恒。通常来帮助的人员名单

包括餐厅负责人 Nicholas Yong, Eliza, Wendy, Roy, Ronnie, Vivian, 和新增加的帮手杨里 Li 
Yang 先生和他的太太 Fanny 。我们决不会忘记乐于助人的老先生 Cleve Chu，他不但在

餐厅帮忙，还在每星期日清洁整理校舍。 
我们的学校是很特殊的，因为我们拥有美丽的校园和中华协会的强大支持。我们的家

长有机会使用中华协会的许多其它设施。非常欢迎你们参加中华协会执委会和执委小

组为你们组织的许多活动。请经常上网查看我们的网站 www.cavinc.com.au。 
我们为学生和家长组织的下一个盛大聚会是在 9 月 15 日庆祝中国的传统节日中秋佳节。

请预定家庭制作的月饼并带你的家人和朋友一起来参加。 
维省中华协会也将于 2013 年 10 月 11 日星期五晚上在 Leonda By The Yarra 举行盛大的

正规的年度狂欢舞会。对于那些从未参加过这种聚会的人士来说将会是一个难忘的夜

晚-穿上盛装，品尝中餐宴席佳肴，欣赏音乐和歌舞。请及早预定。 
最后，我很高兴地宣布一位新家长 Fanny Chan 女士参加我们的校委会。谢谢你， 
Fanny。 
蔡家声医生  

 
Best regards Ka Sing Chua 

http://www.cavinc.com.au/

